

Par | le 2009-08-22 @ 21:24:29

L'exposition «Mouvances» a obtenu un vif succès.

L'exposition «Mouvances» à laquelle participait PELGIN, artiste professionnelle de la relève de l'Académie a obtenu un vif succès.

Un collectif en art contemporain au cours duquel 14 tableaux ont été vendus.

Un coup de chapeau à Pelgin pour son implication et la réalisation de cette magnifique exposition à la Galerie Espace. Visitez la galerie virtuelle de l'artiste, [Pelgin](#) et vous pourrez profiter de sa galerie virtuelle personnelle.



Un coup de chapeau à ce groupe d'artistes.